



García Page, el duro

Duro se ha mostrado el alcalde de Toledo, Emiliano García Page, con el PP por la postura que mantiene en torno al Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, en la entrevista que el pasado miércoles mantuvo en los micrófonos de Radio AQUÍ MARCA. *"Estamos en presencia de una traición de dirigentes políticos que aquí han votado una cosa y cuando llegan a Madrid votan la contraria"*, dijo como conclusión a una serie de argumentos sobre la reivindicación del agua y la postura de algunos dirigentes políticos, especialmente la del diputado toledano y presidente provincial del PP, Arturo García Tizón, del que dijo que *"es diputado por Toledo, aunque parece que está votado en Cartagena"*.

En la entrevista, García Page se preguntaba y contestaba a sí mismo: *"¿Quién lleva la iniciativa desde hace muchos años por intentar acabar con el Trasvase?, el Gobierno regional, primero Bono y luego Barreda. El PP votó el Estatuto, pensaba que al llegar a Madrid nos iban a afeitar, que no iba a salir nunca"*. Una estrategia que resultó rota a juicio de García Page porque *"para llegar a consensos el Presidente Barreda renunció a la caducidad y puso lo de la reserva de agua para Castilla-La Mancha. Garia Tizón y Vicente Tirado rápidamente dijeron que eso lo inventaron ellos para el Estatuto de Aragón; pero cuando llega a Madrid el asunto se esconden. Y es que Tizón defiende más los intereses de Murcia y Valencia. El PSOE, el Gobierno está preocupado por defender los intereses de Castilla-La Mancha, otros lamentablemente están más preocupados por defender su sillón"*. No se mostraba pues optimista el alcalde de Toledo sobre

el futuro del Estatuto, máxime después de leer que el presidente de Murcia, el popular Valcárcel, dos días antes había dicho tajantemente que su partido no votaría el Estatuto de Castilla-La Mancha. Para García Page es Valencia y Murcia quienes mandan en el PP en este asunto y lamentó que la secretaria nacional del partido y presidenta del mismo en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, se viera supeditada a ese mandato.

Habló también el alcalde toledano del procesamiento al juez Garzón *"fue empezar a mover el caso Gurtel y empezar a lloverle querrelas"*, dijo, y valoró a los líderes de los dos principales partidos de la región. Sobre Cospedal dijo: *"Le falta conocimiento de la región y pasión por gobernarla, una cosa es querer ganar las elecciones y otra querer responsabilizarse de los problemas de la gente y de la tierra, hasta allí no han llegado"*. Con Barreda, lógicamente, fue más generoso: *"está haciendo un buen papel en un momento difícil, en un momento delicado. La región sigue siendo un ejemplo, una referencia en muchas cosas dentro de España, en infraestructuras se verá cuando acabe*



Emiliano García Page, durante la entrevista que mantuvo el pasado miércoles en los estudios de Radio AQUÍ MARCA.

2010 y 2011 como le hemos dado una vuelta tremenda y en políticas sociales sin ningún género de dudas. Barreda tiene muy claro su papel, está centrado en Castilla-La Mancha en los dos términos de la expresión; está centrado, porque a estas alturas tiene muy claro que es presidente de todos, de los que le votan y de los que no, y está centrado en los intereses de la región, no está perdido en otras intrigas. Eso está bien y se va a poner en valor".